

気温が下がり雪もチラチラし始めるこの頃 令和6年度  
子どもたちも体調を崩すのが多くなってきました。  
十分に換気や消毒、加温へんをつけてながら  
毎日楽しく過ごしております。  
普段と少し違うなど感じましたら、早めに受診して  
下さいね。

## おゆうぎ会にむけて

お遊戯会当日にむけ、毎日あそびの中で  
サンサン体操の曲に親しみ、保育士の  
真似をして樂しみながら練習をしてきました。  
ステージに立つと、緊張して立ちすくむ子・  
手や身体をゆらして樂しそうなど、様々ですが  
ひとりも泣かずに参加口しています。  
自分の名前を呼ばれると手を上げてくれたり  
とっても元気張っています。  
当日は、アンドパンマンの仲間に変身し  
可愛いい姿が見られると嬉しいです。  
お楽しみにしていて下さいね。  
又、ホールの大窓のトロロは  
つぼみぐみで行い、子どもたちは  
画用紙に手のひらを使って黒の糸糸の具を  
ぬり、まくろくろすけの目にしました。



令和6年11月28日  
認定こども園コバト保育園  
tel 46-9923

12/2 から  
新しいお友だちが  
増えます!!  
10ヶ月の男の子です  
よろしくお願いします  
これでつまみは7箱に  
なりましたヨ◎

おねがい

- ・持ち物すべてに おタロ前を記入して下さい。  
くつ下、下着、ジャニヤー、帽子にも  
お願ひします。
  - ・現在、歩行するお子さんがタタかばり  
動きも活発になってきてます。  
その中で、ズボンの丈が長く、ふんじしまって  
転倒しそうになる事が見られるので  
お子さんに合ったサイズにして下さい。  
又、フードがついていると、ひっかかたる  
して危険なので、フードのない服を  
着てきて下さい。  
よろしく お願ひします。